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Protokoll der LG1-Delegiertentagung 
vom 19.02.2006 im Bürgerhaus von Henstedt-Ulzburg 
 
Top 01: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 
Der 1. Vorsitzende Herr Schweimer eröffnet um 10.15 Uhr die Versammlung. Die Einladungen sind in diesem Jahr 
erneut per email an alle Ortsgruppen versandt worden. Hierzu hatten die betroffenen Vorsitzenden wiederum ihr 
Einverständnis gegeben. Es wird festgestellt, dass zu dieser Versammlung form- und fristgerecht am 04.02.06 
eingeladen wurde. Die Tagesordnung mit allen Anträgen sowie den Jahresberichten des LG-Vorstandes liegt 
jedem Delegierten vor. Der Kassenbericht sowie die Stimmkarten wurden jedem Delegierten bei Meldung der 
Anwesenheit ausgehändigt.  
 
TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Nach Überprüfung der anwesenden Delegierten sind 190 Delegierte plus 9 Vorstandsmitglieder stimmberechtigt. 
Die Versammlung ist demnach beschlussfähig. Herr Schweimer dankt den Delegierten für die Anwesenheit.  
Genehmigung der Tagesordnung: es sind keine weiteren Anträge zur Tagesordnung gestellt worden, Einwände 
werden nicht erhoben. Die Tagesordnung wird per Akklamation von den Delegierten genehmigt.  
 
TOP 03: Totengedenken 
Stellvertretend für die in 2005 verstorbenen Mitglieder der LG 01 gedenken die Mitglieder der durch ein 
Gewaltverbrechen verstorbenen Rosemarie Jochimsen (Vors. der OG Handewitt). Hierzu erheben sich die 
Versammlungsteilnehmer von den Plätzen. Herr Schweimer dankt der Versammlung. 
 
TOP 04: Genehmigung des Protokolls der letzten Delegiertenversammlung vom 20.02.2005 
Das Protokoll erschien in der LG-Online-Info und wurde zusätzlich im Internet veröffentlicht. Herr Schweimer stellt 
fest, dass kein schriftlicher Widerspruch in der dafür vorgesehenen Frist eingegangen ist. Es liegen keine weiteren 
Wortmeldungen vor. Das Protokoll gelangt zur Abstimmung und wird von der Versammlung einstimmig 
angenommen und genehmigt.  
 
TOP 05: Ehrungen 

40 Jahre SV-Mitgliedschaft 
Gertrud Hübner (OG Bordesholm) 
Karsten Rumpf (OG Emkendorf) 
Heinz Taugerbeck (OG Heide) 
Siegfried Sonnack (OG Itzehoe) 
Wolfgang Heidel (OG Kiel-Vieburg) 
Kurt Sonnenburg (OG Lüneburg-Deutsch-Evern) 
Llli Kuhn (OG Meckelfeld) 
Johann Lorenzen (OG Rendsburg) 
Ilse Münster (OG Tornesch) 
Helmut Evers (OG Jahrsdorf) 
Peter Voss (OG Jahrsdorf) 
Horst Hildebrandt (ohne OG) 

50 Jahre SV-Mitgliedschaft 
Ingo Maaß (OG Bardowick) 
Erich Eggers (OG Tornesch) 
Hermann Münster (OG Tornesch) 

Herr Schweimer spricht den Jubilaren die herzlichsten Glückwünsche aus und bedankt sich auch im Namen des 
Hauptvereins für die langjährige Vereinstreue.  
 
40-jähriges OG-Gründungsjubiläum 
 OG Insel Sylt – kein Vertreter anwesend 
50-jähriges OG-Gründungsjubiläum 

OG Tangstedt-Wilstedt – Vors. Walter Sander 
60-jähriges OG-Gründungsjubiläum 

OG Husum – Vors. Hans-Christian Lorenzen 
OG Rendsburg – Schriftwart Jürgen Kämpfer 

75-jähriges OG-Gründungsjubiläum 
 OG Itzehoe – Vors. Klaus Fischer 
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Herr Schweimer spricht den Ortgruppen im Namen des Hauptvereins und der Landesgruppe Glückwünsche aus 
und überreicht den anwesenden Vertretern jeweils eine Jubiläumsurkunde sowie entsprechende Präsente der 
Landesgruppe sowie des Hauptvereins.  

Weitere Ehrungen  

Silberne Verdienstspange für besondere Leistungen 
Herr Schweimer ehrt nun die Damen und Herren 

Siegfried Sonnack (OG Itzehoe) 
Bernd Beckmann (OG Pinneberg) 
Erika Schippenbeil (OG Trittau) 

die sich über sehr viele Jahre durch besondere Leistungen für den Verein, für die Landesgruppe sowie für ihre 
Ortsgruppen in besonderem Maße eingesetzt haben. Diese Ehrung wird ebenfalls der verstorbenen  

Rosemarie Jochimsen aus der OG Handewitt 
zuteil. Herr Schweimer überreicht die Verdienstspange der Tochter von Frau Jochimsen, Frau Andrea Hansen. 

 
TOP 06 Jahresberichte 
Alle Jahresberichte sind den Delegierten mit der Einladung und der Tagesordnung schriftlich zugegangen. Der 
Jahresbericht der Kassenwartin ist auf der Delegiertentagung als Tischvorlage ausgegeben worden. Zu den 
einzelnen Punkten erfolgt nur noch die Aussprache. 
 
6.1 des LG-Vorsitzenden 
Eine Aussprache wird nicht gewünscht.  
 
6.2. des LG-Zuchtwartes 
Zunächst überreicht Herr Weber Herrn Berthold Burow die goldene Züchternadel für seine Erfolge mit den Hunden 
aus dessen Zuchtstätte „vom Haus Burow“. Herr Weber gratuliert Herrn Burow zu diesem Erfolg und überreicht ihm 
die Ehrengabe der HG. 
Anschließend nimmt er die jährliche Ehrung für den LG-Züchterpokal vor. Erfolgreichster Züchter und Teilnehmer  
im Jahr 2005 auf der BSZS wurde Herr Hans-Jürgen Begier mit seinem Rüden „Lauser vom Emkendorfer Park", 
der als beste Platzierung in der Gebrauchshundklasse Rüden V5 erreichte und bereits zum zweiten Mal eine 
Nachkommengruppe stellen konnte. Herr Weber gratuliert Herrn Begier zu diesem Erfolg und überreicht ihm den 
Pokal. Der Titel „Universalsieger“ im Jahr 2005 konnte diesmal nicht vergeben werden.  
Eine weitere Aussprache wird nicht gewünscht. 
 
6.3. des LG-Ausbildungswartes 
Eine Aussprache wird nicht gewünscht.  
Herr Tautz nimmt folgende Ehrung vor: Herr Kai Linde erhält den Walter-Flebbe-Pokal für die beste Platzierung der 
LG01 auf der Bundessiegerprüfung 2005 mit seinem Hund „Ole von den Wannaer Höhen". Er erreichte mit seinem 
Rüden insgesamt 273 Punkte. Da Herr Linde nicht anwesend ist, wird der Pokal dem Vorsitzenden der OG 
Winsen/Luhe überreicht.   
 
6.4. des LG-Sport- und Jugendwartes 
Zunächst gibt Herr Kirchhoff bekannt, dass in diesem Jahr erstmalig ein Pokal an den besten Jugendlichen im 
Bereich Leistung vergeben werden kann, da dieser Pokal dankenswerterweise von Frau Sonja Markowski 
gespendet wurde. 
Herr Kirchhoff ehrt nun folgende Jugendliche/Junioren: 
- bester Jugendlicher im Bereich Leistung: Stefan Kirchhoff (OG Pahlen) 
- beste Juniorin im Bereich Leistung: Sina Andresen (OG Heide) 
- beste Jugendliche im Bereich Zucht: Svenja Szafranski (OG Meckelfeld) 
- beste Juniorin im Bereich Zucht: Sabrina Plankert (ohne OG) 
- beste Jugendliche im Bereich Agility: Joana Grage (OG Neumünster) 
- beste Juniorin im Bereich Agility: Alicia Blankenburg (OG Hanerau-Hademarschen) 
- Ehrung von Svenja Szafranski (OG Meckelfeld) erhielt die 4 Sportabzeichen Bronce und Silber  
  für Leistung und Zucht.  
- Sina Andresen (OG Heide) erhielt die Sportabzeichen Silber für Leistung.  
und spricht seinen Dank und Glückwünsche aus. 
Anschließend wird Nadine Weber geehrt, die das bronzene Sportabzeichen im Bereich Zucht erreichen konnte. 
Auch ihr gratuliert Herr Kirchhoff und überreicht ihr Abzeichen und Urkunde der HG.  
Eine Aussprache wird nicht gewünscht.  
 



Protokoll der LG-Delegiertentagung am 19.02.2006 in Henstedt-Ulzburg 
 

 
Seite 3 von 5 

Auch in diesem Jahr wurde wieder eine Aktion „SV-Jugend hilft“ initiiert, die Kindern in Bad Reichenhall helfen soll, 
die durch den Einsturz der Sporthalle zu Waisen geworden sind. Herr Schweimer stellt kurz das Konzept vor, die 
geehrten Jugendlichen und Junioren nehmen Spenden der Anwesenden entgegen.  
 
6.5. des stellv. Ausbildungswartes 
Eine Aussprache wird nicht gewünscht.  
 
6.6. der Sportbeauftragten 
Durch den Rücktritt von Frau Höhne ist kein Jahresbericht erstellt worden. Frau Ariane Thomsen hatte im 
vergangenen Jahr bereits einige Aufgaben der Sportbeauftragten ausgeführt und nimmt nun folgende Ehrung vor: 
Sarah-Suwan Singhavirat erhält eine Ehrengabe für den besten Agility-Teilnehmer unserer Landesgruppe an der 
Bundessiegerprüfung 2005. Die Ehrengabe wird an den Vertreter ihrer Ortsgruppe überreicht.  
 
6.7. des Kassenwartes 
Frau Ipsen bedankt sich bei den LG-Vorstandsmitgliedern für die wieder sehr harmonische Zusammenarbeit im 
vergangenen Jahr und erläutert anschließend ihren Bericht für das Jahr 2005.  
Aussprache: keine 
 
6.8 des Kassenprüfers 
Frau Gätje gibt den Bericht der Kassenprüfer ab und bescheinigt dem LG-Vorstand, dass er mit den vorhandenen 
finanziellen Mitteln sehr kostenorientiert und sparsam umgegangen ist. Die Kasse wurde von ihr zusammen mit 
Herrn Reckermann bei Frau Ipsen umfangreich geprüft. Frau Gätje stellt eine ordnungsgemäße, korrekte und sehr 
übersichtliche Kassenführung und keinerlei Beanstandungen fest und hebt die hervorragende Arbeit von Frau 
Ipsen hervor.  
Aussprache: keine 
 
TOP 07: Entlastung des Vorstandes 
Frau Gätje stellt den Antrag, den LG-Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird per Akklamation einstimmig 
angenommen. Der Vorstand ist damit entlastet. 
 
TOP 08: Wahl eines Wahlvorstands und Benennung des Wahlleiters 
Durch das verspätete Eintreffen eines weiteren Delegierten hat sich nun die Zahl der wahlberechtigten Delegierten 
auf 191 zzgl. 9 Vorstandsmitglieder erhöht, so dass insgesamt 200 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind.  
 
Nun fragt Herr Schweimer nach Kandidaten für den Wahlvorstand. 
Vorgeschlagen werden Hans A. Schultz, Astrid Gätje, Lothar Schwittek, Ulrike Eckmann. Außer Frau Gätje stellen 
sich alle zur Wahl. Diese erfolgt per Akklamation einstimmig. Der Wahlvorstand benennt Herrn Schultz zum 
Wahlleiter. 
 
TOP 09: Neuwahlen aller Vorstandsmitglieder lt. § 12 und § 14 der LG-Satzung 
 
09.01. Ergänzungswahl LG-Sportbeauftragter 
Vom Vorstand wird Ariane Thomsen vorgeschlagen. Diese stellt sich kurz vor und gibt bekannt, dass sie zur 
Verfügung stehen würde. Es wird einstimmig Wahl per Akklamation beschlossen. Bei 1 Gegenstimme wird Ariane 
Thomsen mit deutlicher Mehrheit gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
09.02. Wahl eines Kassenprüfers 
Vorgeschlagen wird Klaus Fischer. Dieser stellt sich zur Verfügung. Die Wahl erfolgt per Akklamation. Bei einer 
Enthaltung  wird Herr Fischer einstimmig gewählt. Herr Fischer nimmt die Wahl an. Als Ersatz-Kassenprüfer wird 
Herr Timm vorgeschlagen. Dieser stellt sich ebenfalls zur Verfügung und wird per Akklamation bei zwei 
Enthaltungen einstimmig gewählt. Auch Herr Timm nimmt die Wahl an.  
 
 
TOP 10: Beratung und Beschlussfassung  zu den eingegangenen Anträgen 
 
1: LG-Vorstand: Neue Regelung Jugend-Qualifikation zur LG-Ausscheidung 
Der Antrag wird per Akklamation einstimmig angenommen.  
 
2: LG-Vorstand: Änderung Vergabeordnung Züchterabzeichen 
Der Antrag wird per Akklamation bei 1 Gegenstimme und 4 Enthaltungen mit deutlicher Mehrheit angenommen 
und zur BV weitergeleitet. 
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3: LG-Vorstand: Änderung Austragungsmodalitäten LG-Pokal 
Der Antrag wird per Akklamation bei einer Enthaltung einstimmig angenommen. 
 
4: LG-Vorstand: Anpassung LG-Bezuschussung für Teilnehmer der DJJM 
Nach Diskussion gelangt der Antrag zur Abstimmung und wird per Akklamation bei einigen Enthaltungen sowie 
einigen Ja-Stimmen mehrheitlich abgelehnt.  
 
5: OG Bergedorf-Lohbrügge: SV-Zusatzgebühr für Mitglieder ohne Bankeinzug aufheben 
Der Antrag wird per Akklamation bei 5 Enthaltungen und 5 Gegenstimmen mehrheitlich angenommen und zur BV 
weitergeleitet. 
 
TOP 11: Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten zu den SV-Bundesversammlungen 2006 
 
Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten 
Die LG1 kann zusätzlich zum Landesgruppenvorsitzenden noch drei weitere Delegierte entsenden. Vorgeschlagen 
werden Wilfried Tautz, Bernd Weber, Andreas Bölke, Birgit Flinks, Hans-Jürgen Begier und Astrid Gätje. Alle 
kandidieren.  
Die Abstimmung erfolgt lt. Satzung geheim. 
Folgende Hauptdelegierte vertreten uns: 

Hans-Peter Schweimer als geborener Delegierter 
Wilfried Tautz  145 Stimmen 
Bernd Weber    127 Stimmen 
Hans-Jürgen Begier 124 Stimmen 

Ersatzdelegierte: 
Astrid Gätje   58 Stimmen 
Andreas Bölke   38 Stimmen 
Birgit Flinks   32 Stimmen. 

Alle gewählten Delegierten nehmen die Wahl an.  
 
Zwischenzeitlich gibt Herr Schweimer das Ergebnis des Spendenaufrufs für „SV-Jugend hilft“ an: 457,76 €.  
Frau Ipsen wird diesen Betrag als durchlaufenden Posten an Herrn Klöppel (LG Westfalen) zur weiteren 
Bestimmung weiterleiten.  
 
TOP 12: Vergabe der LG-Veranstaltungen 
Die nachfolgenden Veranstaltungen wurden von den Delegierten per Abstimmung benannt: 

1. Zuchtschau 2007   OG Jahrsdorf 
LG-Zuchtschau 2008    OG Itzehoe 
LG-Jugendzuchtschau 2007  OG Norderstedt 
LG-FH 2006    keine Vergabe möglich 
LG-Pokalkampf 2007 Bereitschaft der OG´n Itzehoe, Neumünster und Elmshorn. Nach 

Abstimmung per Akklamation: OG Neumünster 
LGA 2007    OG Schleswig 
FCI-Qualifikation 2007   OG Preetz 
LG-Jugend- u. Juniorenausscheidung  OG Winsen/Luhe 
LG-Agility-Turnier 2006   OG Bad Oldesloe 

 
Herr Schweimer bedankt sich jeweils bei den Ortsgruppen für ihre Bereitschaft, diese Veranstaltungen 
durchzuführen.  
 
Im Zusammenhang der Veranstaltungsvergaben spricht Herr Schweimer einen weiteren Punkt an. 
 
Anlässlich der letzten Bundesjugendwarttagung wurde die Anfrage an die LG01 herangetragen, die DJJM 2008 
durchzuführen. Herr Schweimer gibt eine kurze Übersicht über das Für und Wider zu einer Durchführung. Hans -
Christian Lorenzen (OG Husum) gibt einen kurzen Überblick über seine bisherigen Recherchen und Voranfragen 
bei Bundeswehr, Bauernpräsidenten etc. Die nachfolgende Abstimmung soll ein Stimmungsbild der LG zu dieser 
Aufgabe liefern und fällt deutlich positiv aus. Herr Schweimer erklärt daraufhin, dass sich der LG-Vorstand nun mit 
dieser Thematik näher befassen wird. 
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TOP 13: Verschiedenes 
 
- Auf Nachfrage erläutern Herr Tautz, Herr Weber und Frau Thomsen die unterschiedlichen Bedingungen für 

die (Wieder)Erteilung der Ausbildungslizenzen in den Bereichen Leistung, Zucht und Agility. 
 

- Herr Schultz weist darauf hin, dass sich die „Schleswiger-Tage“ incl. Universalsieger in diesem Jahr zum 
30. Mal jähren und gibt Hinweise zu dieser Jubiläumsveranstaltung 

- Herr Schweimer weist auf die ausgelegten Flyer vom SVLG1-Tintensparmarkt sowie das daraus 
resultierende Spenden- und Sponsorenkonzept hin. Er bittet alle Anwesenden nochmals um regen 
Gebrauch dieses Online-Shops zum Vorteil der Landesgruppe 1. 

- Redaktionsschluß nächste LG-Online-Info: 15.03.2006 
 

 
Die nächste LG-Delegiertentagung findet am 25.02.2007 im Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg statt. Herr Schweimer 
bittet die Vorsitzenden darum, die jeweiligen Jahreshauptversammlungen in ihren OGn spätestens drei Wochen 
vorher durchzuführen, damit alle die Möglichkeit haben, eventuelle Anträge an die Delegiertenversammlung 
satzungsgemäß stellen zu können.  
 
Herr Schweimer beendet die Delegiertentagung um 14.37 Uhr und bedankt sich bei allen Delegierten für die 
konzentrierte Mitarbeit. 
 
gez. Birgit Flinks  gez. Hans-Peter Schweimer 
(LG-Schriftwartin)  (LG-Vorsitzender) 
 
 
 
Anmerkung: Der Spendenbetrag für die „SV-Jugend-hilft“ (siehe letzter Absatz Top 11) belief sich dann endgültig 
auf 467,96 € und wurde zwischenzeitlich überwiesen. 
 
 
 
Hinweis zur Wahl der BV-Delegierten 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, werte LG1 -Mitglieder, 
 
wie Sie bereits umfangreich wissen (alle Ortsgruppen sind informiert), wurde im Nachgang der Delegiertentagung festgestellt, 
dass es bezogen auf die Delegiertenwahl erhebliche Differenzen der Stimmenauszählung gegeben hat, die zu Gunsten von 
Herrn H.-J. Begier (+52 Stimmen) und zu Ungunsten aller anderen Kandidaten (-52 Stimmen) gezählt und ausgewiesen 
wurden. Nach erfolgter Neuzählung der Stimmzettel am 21.02.06 im Beisein der Wahlausschussmitglieder Herrn Hans Schultz, 
Lothar Schwittek sowie den LG-Vorstandsmitgliedern Frau Giesela Kettner, Jörg Silkenath und Hans -Peter Schweimer wurde 
festgestellt, das demnach nicht Herr Begier, sondern Frau Astrid Gätje als 3. offizielle Delegierte zur Bundesversammlung 
entsendet werden müsste. Aus diesem Grund sind die Delegierten nur unter Vorbehalt an die SV-HG gemeldet worden. 
 
Ein inzwischen durch den LG-Vorstand gestellter Berichtigungsantrag an den Wahlausschuss sowie ein danach gestellter 
Antrag auf Anfechtung der Wahl mit kurzfristiger Entscheidung durch ein neutral eingesetztes Schiedsgericht wurden vom 
Wahlausschuss am 31.03.06 mehrheitlich abgelehnt. Das vorrangige Ziel des LG-Vorstandes, auf einer kurzfristig 
anzusetzenden außerordentlichen Delegiertentagung über eine Neuwahl der Delegierten eine entsprechende Rechtssicherheit 
zu erhalten, konnte somit bisher leider nicht erreicht werden. Der SV hat sich dieser Sache im Hinblick der bevorstehenden 
Bundesversammlung angenommen. Dies ist der derzeitige Stand. Weitere Informationen zu diesem Vorgang werden mit 
separater Post (Mail) an alle Ortsgruppen und OG-Delegierten zur Kenntnis gegeben, sowie diese Informationen vorliegen. 
 
01.04.2006 - Der LG-Vorstand 
 
 

 


